

Cuauhtémoc Cárdenas invitado a la UAM-X por estudiantes

- ★ Llamó a defender el voto
- ★ No se contradicen Universidad de masas y excelencia académica

A defender las elecciones por la vía de la legalidad; integrar una resistencia activa en contra de los atropellos y alteraciones en las urnas y garantizar que todo el que pueda votar ejerza su derecho, convocó el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, candidato a la presidencia por el Frente Democrático Nacional, integrado por el PARM, PPS y PFCRN.

Ante cientos de estudiantes y profesores de la Unidad Xochimilco reunidos en la explanada de la Cafetería de la Unidad, Cuauhtémoc Cárdenas expresó su confianza porque el resultado electoral sea legal y esté asentado en la voluntad popular.

Invitado por estudiantes de las tres unidades de la Universidad Autónoma Metropolitana, Cuauhtémoc Cárdenas habló de su proyecto de Universidad, de la necesidad de actuar en el marco de la ley y de luchar por ampliar los cauces democráticos del país. Acompañado de Ifigenia Martínez Navarrete, Porfirio Muñoz Ledo y de Superbarrio, quien acudió una vez más para declinar su candidatura en favor del líder del FDN, Cárdenas también escuchó las inquietudes y las dudas del sector estudiantil.

"Nuestra vida como estudiantes transcurre de una sorpresa a otra, vivimos un destino que no controlamos, en un torbellino que se lleva expectativas e ilusiones, que nos abandona en un mar de ausencias y carencias. Ante este futuro que esconde su rostro, nosotros los jóvenes nos hemos congregado aquí para demandarte ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas no sólo tu definición sino porque



Garantizar el voto

hemos comprendido que existe la esperanza de construir un México diferente" declaró Alejandro Beltrán, estudiante de la UAM-X.

Más adelante añadió: "nos sentimos una fuerza independiente —continuó— que puede reunirse como y cuando quiera para exigir sus derechos. Como tal, no venimos sólo a escuchar sino también a cuestionar y criticar.

Jorge Vieyra alumno de la Unidad Azcapotzalco, y un estudiante más de Iztapalapa pusieron en tela de juicio el recorte presupuestal a las universidades y la declinación del nivel académico.

"No nos resulta casual que la educación sea de baja calidad y que a las universidades públicas se le nieguen apoyos presupuestales. El gobierno requiere de administradores de una economía trasnacional y de gente capaz de interpretar

planos de una tecnología de segundo y tercer nivel", afirmó Cárdenas al referirse a la educación superior.

Subrayó que el FDN contempla un proyecto educativo al alcance de todos los habitantes del país, niños, adolescentes y adultos. Particularmente en educación superior, dijo no existe contradicción entre Universidad de masas y la excelencia académica.

Hizo hincapié en la pérdida del poder adquisitivo de la población y destacó la necesidad de destinar por lo menos el 8 por ciento que recomiendan organismos internacionales al sector educativo.

Asimismo, agregó que su programa contempla la instrumentación de un sistema nacional de internados y un sistema integral de becas para apoyar al estudiante y que éste responda con calidad. También contempla subsidios, bibliotecas, mejores laboratorios, campos deportivos, etcétera.

En su intervención, Cuauhtémoc Cárdenas criticó el manejo de los medios masivos de comunicación de la información relativa a las campañas y señaló que el PRI ha montado toda una escenografía y un aparato democrático para apoyar a su candidato.

En tanto, el FDN se ha convertido en la primera fuerza del país, por primera vez en muchas décadas existe una opción de cambio y la convicción de que puede ganar una fuerza de oposición, afirmó el ingeniero Cárdenas.

Reconoció que el cambio no será fácil y que es un reto de las fuerzas nacionalistas y progresistas. Asimismo recalzó que existe la posibilidad de un cambio amparado en la ley y apoyado en la voluntad popular.

BOLETIN INFORMATIVO DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA METROPOLITANA-XOCHIMILCO.

Rector: Arq. Roberto Eibenschutz Hartman; **Secretaría:** Lic. Cesarina Pérez Priá; **Director de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud:** Dr. Fernando Mora Carrasco; **Directora de la División de Ciencias Sociales y Humanidades:** Dra. Sonia Comboni Salinas; **Director de la División de Ciencias y Artes para el Diseño:** Arq. Concepción Vargas Sánchez; **Coordinadora de Extensión Universitaria:** Mtra. Magdalena Fresán Orozco; **Jefa de Producción Editorial:** Lic. H. Virginia Careaga Covarrubias; **Jefa de la Sección de Información y Difusión:** Lic. Yolanda Zamora Casillas.

Edición: Lucila Ortiz García; **Información y redacción:** Jorge Tapia Ramírez; **Corrección:** Ma. Elena Ortega, Amelia Rivaud y Lourdes Gómez; **Tipografía:** Ana Bertha Galván Mata; **Mecanografía:** Lourdes Manzanero; **Diseño:** Guillermo Fonseca, Arturo Fonseca y Rodolfo Villaseñor; **Colaboradores:** Todos los miembros de la comunidad.

Se recibe información hasta el martes por la mañana de la semana anterior a la fecha de aparición de este boletín, por teléfono o en las oficinas de la Sección de Información y Difusión, planta baja del edificio "A", junto a la central telefónica.